



Agrícolas pide que Herrera anule el máster de la Usal

Hermida y Mateos intentan acercar posturas sobre la financiación de la ULE

NURIA GONZÁLEZ | LEÓN

■ El director de la Escuela de Ingeniería Agraria de León, Javier López Díez, junto con su homóloga de Palencia, Josefina M^a Vila, enviaron una carta al presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, en la que expresan su firme protesta por la implantación, para el curso próximo del máster de Ingeniería Agronómica en Salamanca, en una decisión que consideran «una falta de ética» y la «rotura del compromiso de ra-

cionalización» propuesto desde la propia Consejería de Educación. En el texto recuerdan que las escuelas agrarias de León y Palencia son las más antiguas de la Comunidad, con «arraigada tradición en los sectores agrícola y forestal», y dotadas de infraestructuras, profesionales de reconocido prestigio, proyectos de investigación y una creciente internacionalización.

En opinión de Javier López, la ordenación de enseñanzas universitarias de la Junta, que comenzó con el planteamien-



Espacio para prácticas de la Escuela de Agrícolas. RAMIRO

to de la supresión de una titulación en cada una de las cuatro universidades públicas, «se ha saldado a día de hoy con la única baja prevista del grado en Ingeniería Agroalimentaria de Ponferrada, prevista y comunicada oficiosamente, ya que no hay comunicación fehaciente al respecto». Por otro lado el Grado en Ingeniería Agrícola de Soria, «se mantiene con un cambio de nombre, mientras Burgos

y Zamora mantienen su oferta y Salamanca además la incrementa con el máster que ha provocado la polémica».

Por otro lado, el rector de la Universidad de León, José Ángel Hermida, se reunió ayer con el consejero de Educación, Juan José Mateos. Un encuentro que tuvo lugar en Valladolid y al que acudió acompañado del gerente de la institución académica y el vicerrector de Profesorado, Jo-

sé Luis Fanjul. El encuentro tenía como objetivo trasladar a la Junta la delicada situación económica de la ULE, que se verá obligada mañana a aprobar el despido de trabajadores con el objetivo de equilibrar el presupuesto después de que no se cumplieran las previsiones que

«Mientras Burgos y Zamora mantienen su oferta aquí la Junta ha decidido suprimir Agralimentaria»

realizó la Junta respecto a que los ingresos por matrículas compensarían el descenso de financiación para pagar el personal que ha aplicado este año. Un encuentro del que no quiso hablar el responsable de la ULE. «Fue una reunión de trabajo y yo de esos encuentros no hablo» se limitó a decir el rector que calificó de «imprudencia» hacer valoraciones al respecto.